



Preguntas Frecuentes: Programa de Reembolso de Vehículos Eléctricos de Illinois

Los residentes de Illinois que compren un vehículo totalmente eléctrico, nuevo o usado, de un vendedor con licencia de Illinois, cumplan con todos los demás requisitos de elegibilidad y apliquen durante el periodo de reembolso serán elegibles para el reembolso. **Los pagos a las personas elegibles se realizarán mientras haya fondos disponibles.**

Elegibilidad

Procedimientos para aplicar

Aplicaciones Incompletas y Proceso de Apelación

Procesamiento de Reembolsos

Periodos de Financiamiento

Miscelánea

¿Cuánto es el reembolso?

Para el año fiscal actual, las cantidades del reembolso son de \$4,000 para un vehículo eléctrico y \$1,500 para una motocicleta eléctrica.

¿Cómo se aplica para un reembolso de vehículos eléctricos (EV)?

Los formularios e instrucciones para aplicar para el reembolso están disponibles en la [página web del Programa de Reembolso de Vehículos Eléctricos](#) de Illinois durante cada periodo de financiamiento. Es posible que desee inscribirse en el Listserv de vehículos eléctricos, ubicado en esa página, para recibir anuncios e información actual sobre los fondos por correo electrónico.

¿Cuánta financiación hay disponible para reembolsos?

La Agencia de Protección Ambiental de Illinois ha sido asignada \$12 millones para el año fiscal actual, que finaliza el 30 de junio de 2024. Las cantidades actuales de financiamiento se determinarán por la cantidad de dinero disponible en el Fondo de Reembolso de Vehículos Eléctricos que no exceda los \$12 millones.



Elegibilidad

¿Cuáles son los requisitos de elegibilidad para el reembolso?

Las reglas que gobiernan el Programa de Reembolso de Vehículos Eléctricos, 35 Ill. Adm. Code 275, definen "elegibilidad" como:

A partir del 1 de julio de 2022, cada persona que compre un vehículo eléctrico y satisfaga los criterios establecidos en esta sección es elegible para recibir un reembolso bajo esta parte de la ley. Para ser elegible para recibir un reembolso, un comprador debe:

- *Residir en Illinois, tanto en el momento en que se compró el vehículo como en el momento en que se emite el reembolso. [415 ILCS 120/27(b)(1)].*
- *No haber recibido un reembolso bajo esta Ley en los 10 años antes de la fecha que la Agencia recibe una aplicación. Un reembolso solo puede solicitarse y concederse una vez por comprador en cualquier período de 10 años. [415 ILCS 120/27(f)].*
- *Comprar un vehículo eléctrico nuevo o usado en Illinois a partir del 1 de julio de 2022 de un vendedor con licencia del secretario de estado (Secretary of State) de Illinois y sea el propietario del vehículo en el momento en que se emita el reembolso. Los vehículos alquilados o arrendados, los vehículos comprados de un vendedor fuera del estado y los vehículos entregados o recibidos por el comprador fuera del estado no son elegibles para un reembolso bajo la Ley. [415 ILCS 120/27(b) (2)].*
- *Comprar un vehículo eléctrico que nunca haya sido objeto de un reembolso emitido bajo esta Ley. Un reembolso administrado bajo esta Ley sólo podrá solicitarse y otorgarse una vez por número de identificación del vehículo (VIN number). [415 ILCS 120/27(f)]. La Agencia pondrá a una [lista de búsqueda de números de identificación de vehículos](#) que hayan recibido un reembolso bajo esta Ley en su sitio web.*
- *Aplicar para el reembolso dentro de los 90 días después de la fecha de compra del vehículo proporcionando toda la información especificada en la Sección 275.230 a la Agencia. [415 ILCS 120/27(b)(3)]. La aplicación debe tener el sello postal dentro de los 90 días después de la fecha de compra del vehículo.*
- *El comprador debe conservar la propiedad del vehículo durante un mínimo de 12 meses consecutivos inmediatamente después de la fecha de compra del vehículo. El comprador debe registrar el vehículo en Illinois durante ese período de tiempo. Los beneficiarios del reembolso que no cumplan alguno de los criterios anteriores deberán reembolsar a la Agencia el total original del reembolso y deberán notificar a la Agencia dentro de los 60 días después acerca de algún incumplimiento de los criterios. [415 CITS? 120/27 d)].*

Si compré un vehículo antes de que se abra el periodo de financiamiento del 1 de noviembre de 2023 al 31 de enero de 2024, ¿soy elegible para un reembolso?

Si compró un vehículo elegible y aplicó dentro de los 90 días después de la fecha de compra usted será elegible. Como cuestión práctica, un vehículo comprado el 3 de agosto de 2023 podría ser elegible si la aplicación satisface los criterios de elegibilidad y una aplicación completa tiene el sello postal del primer día del periodo



de financiación.

¿Quién se considera un distribuidor autorizado?

El vendedor debe tener una licencia de concesionario con el secretario de estado de Illinois.

¿El reembolso EV incluye híbridos enchufables?

No. La Ley de Reembolso de Vehículos Eléctricos define un "vehículo eléctrico" como:

"Vehículo eléctrico" significa un vehículo que funciona exclusivamente con electricidad, debe ser enchufado para cargar y tiene licencia para conducir en vías públicas. "Vehículo eléctrico" no incluye ciclomotores eléctricos, vehículos eléctricos para uso fuera de carreteras públicas o vehículos eléctricos híbridos y vehículos eléctricos de rango extendido que también están equipados con propulsión de combustible convencional o motores auxiliares.

¿El reembolso incluye motocicletas?

Sí. Un reembolso de \$1,500 está disponible para motocicletas eléctricas. Para ser elegible para el reembolso, el vehículo debe poder conducir legalmente en carreteras públicas con un límite mínimo de velocidad de 45 mph, ya que la definición de vehículo eléctrico no incluye vehículos para uso "fuera de carretera."

¿El reembolso incluye vehículos todoterreno (off-road)?

No. La definición de "vehículo eléctrico" excluye específicamente los vehículos todoterreno.



¿Los LSV (vehículos de baja velocidad, “Low Speed Vehicles”) califican para este programa?

No. Para ser elegible, el vehículo debe poder conducir legalmente en carreteras con un límite de velocidad mínimo de al menos 45 mph, ya que la definición de vehículo eléctrico no incluye vehículos para uso "fuera de carretera".

"Vehículo eléctrico" significa un vehículo que funciona exclusivamente con electricidad, debe estar enchufado para cargar y tiene licencia para conducir en vías públicas. "Vehículo eléctrico" no incluye ciclomotores eléctricos, vehículos eléctricos para uso fuera de carretera o vehículos eléctricos híbridos y vehículos eléctricos de rango extendido que también están equipados con propulsión de combustible convencional o motores auxiliares. [415 CIT 120/10]

¿Existe un límite de ingresos para la elegibilidad para recibir el reembolso?

No hay límite de ingresos para la elegibilidad; sin embargo, la ley ordena a la EPA de Illinois que le dé "prioridad a las aplicaciones que son calificadas de compradores de bajos ingresos y otorgar reembolsos a esos compradores."

¿Quién califica como persona de bajos ingresos?

Los bajos ingresos se definen por la Ley de Reembolso de EV como:

"Bajos ingresos" significa personas y familias cuyos ingresos no exceden el 80% del ingreso medio del estado según lo establecido por el Departamento de Salud y Servicios Humanos de los Estados Unidos.

En las instrucciones de solicitud se incluye una tabla con los límites de ingresos actuales.

Si recibí un reembolso bajo el programa anterior de combustibles alternativos (“Alternative Fuels Program”) en los últimos 10 años, ¿seguiré siendo elegible para un reembolso bajo el reembolso de Vehículos Eléctricos?

Sí. La limitación de 10 años para que cada persona reciba un reembolso solo se aplica a los reembolsos emitidos de acuerdo con el nuevo programa de reembolso de vehículos eléctricos, no a ningún programa de reembolso anterior. Si ha recibido un reembolso por comprar un vehículo eléctrico o de combustible alternativo antes del 1 de julio de 2022, el reembolso se otorgó bajo el programa de combustibles alternativos.

Procedimientos Para Aplicar

¿Cuándo se vencen las solicitudes?

La solicitud de reembolso debe tener el sello postal dentro de los 90 días posteriores a la fecha de compra del vehículo,

Y

La solicitud de reembolso debe tener el sello postal en o antes del final del periodo de reembolso.



Tenga en cuenta que los reembolsos se emiten primero a los solicitantes que califican como de bajos ingresos y luego en orden de fecha del sello postal a otros solicitantes. Los reembolsos solo se emitirán mientras haya fondos disponibles. Una vez que se agoten los fondos, las solicitudes de reembolso ya no se revisarán.

¿El resumen de compra es suficiente documentación para la solicitud?

No. Debe proveer una copia del acuerdo de compra firmado.



¿Es suficiente mi registro temporal o necesito esperar y presentar mi registro permanente de vehículo de Illinois?

Una copia del *permiso temporal* o *registro del vehículo* será suficiente. Sin embargo, no podemos aceptar la *aplicación* al secretario de estado de Illinois para el registro del vehículo ni el título del vehículo ni ningún otro documento como sustituto.

¿La EPA de Illinois proveerá un recibo de la solicitud al aplicante?

La EPA de Illinois no proveerá información sobre la recepción de la aplicación. Si la solicitud se considera inelegible, o incompleta o no hay fondos suficientes, el solicitante recibirá una carta de denegación o una carta de fondos insuficientes. Alternativamente, el reembolso será procesado y el solicitante recibirá un cheque de la Oficina del Contralor de Illinois (Illinois Comptroller's Office).

Aunque no es obligatorio, los aplicantes que buscan confirmación de recepción deben enviar las solicitudes por correo certificado para que el aplicante reciba un recibo de entrega del servicio postal de los Estados Unidos.

¿Debo guardar una copia de los documentos de aplicación que presento?

No es obligatorio, pero es prudente guardar una copia de los materiales presentados a la EPA de Illinois para referencia futura. La EPA de Illinois no devolverá materiales enviados con su aplicación.

Si soy dueño del vehículo con otra persona, ¿pongo ambos nombres en la solicitud?

No. Ponga solo el nombre de la persona que aplicara para el reembolso.

¿Qué significa "Ingresos Totales" (Gross Income) y cómo se aplica a este programa?

Como se indica en la Sección 6 de la aplicación y en las instrucciones, el nivel de ingresos del aplicante se determinará sumando los ingresos totales combinados del aplicante y todas las personas mayores de 18 años que vivan en la residencia del aplicante y estén relacionados con el aplicante por sangre, matrimonio o adopción. Esto incluiría los ingresos combinados antes de cualquier deducción o impuestos de todas las personas aplicables en el hogar y de todas las fuentes de ingresos, incluidos ingresos del empleo, seguridad social, pensiones, intereses, dividendos, ingresos por alquiler y pagos de manutención. Además, deben incluir todos los ingresos totales, ya sean ingresos sujetos a impuestos o ingresos no sujetos a impuestos, e independiente de si se informan al IRS o al estado de Illinois o no.

Solicitudes Incompletas y Apelaciones

¿Recibiré una notificación si mi reembolso es denegado?

Sí. Si se niega un reembolso, incluso por inoportunidad, inelegibilidad o falta de documentación se enviará una carta de denegación al aplicante con instrucciones para volver a presentar la documentación faltante y/o apelar la denegación.

¿Qué puedo hacer si recibo una denegación de mi aplicación de reembolso?



El primer paso crítico es revisar cuidadosamente la carta de denegación para determinar la base de la denegación.

Si la carta de denegación indica que la solicitud es denegada porque está incompleta, la aplicación puede notar las deficiencias señaladas en la carta mediante una **nueva aplicación**, siempre que el solicitante continúe cumpliendo con los requisitos de elegibilidad **y la solicitud tenga el sello postal dentro de los 90 días después de la fecha de compra del vehículo y antes del 31 de enero de 2024.**

Tenga en cuenta que esta "re-aplicación" constituye una nueva aplicación con un nuevo sello postal y se revisará conforme a la nueva fecha. El aplicante puede volver a presentar una aplicación simplemente incluyendo un nuevo formulario de solicitud, indicando claramente en la parte superior del formulario que el solicitante incorpora por referencia toda la información y documentos presentados anteriormente, certificando/firmando el formulario e insertando la información que faltaba en el formulario y/o incluyendo la documentación que faltaba como se indica en la carta de denegación.

Alternativamente, el aplicante puede proveer una aplicación independiente y completa, incluidas copias de toda la información presentada anteriormente, así como los materiales y documentos requeridos.

Si la carta de denegación indica que la aplicación no es **elegible para un reembolso**, en lugar de simplemente incompleta, entonces no hay oportunidad ni necesidad de una nueva aplicación. Si el aplicante cree que la EPA de Illinois se ha equivocado en su decisión, el aplicante puede presentar una apelación de decisión ante el Director de la EPA de Illinois, consulte las reglas del [programa](#) para obtener información sobre apelaciones.

Recibí una carta de denegación por tener una aplicación incompleta, ¿debo apelar o simplemente enviar la información que falta?

Tendrá que decidir la mejor opción; sin embargo, si a su aplicación le faltan los documentos o la información requerida, se denegará una apelación. La carta de denegación da instrucciones sobre qué información falta y dónde enviar la información que falta. Todos los criterios de elegibilidad todavía son requeridos y solo es elegible para volver a enviar una aplicación si la nueva aplicación tiene el sello postal dentro de los 90 días después de la compra de su vehículo y antes del 31 de enero de 2024. *Es importante que **no** apele y vuelva a enviar su aplicación a la misma vez. Tome solamente una acción o la otra.*

Al enviar información adicional para completar mi aplicación, ¿debo incluir también todo el paquete de información que envié originalmente?

No es necesario enviar toda la documentación original, solo la información que falta, siempre que el aplicante continúe cumpliendo con los requisitos de elegibilidad. Debe incluir una copia de su aplicación original y notar que está agregando la información que falta. Cualquier aplicación completa o re-aplicación debe tener **el sello postal dentro de los 90 días después de la fecha de compra del vehículo Y antes del 31 de enero de 2024.** Obsérvese que una "re-aplicación" constituye una nueva aplicación con un nuevo sello postal, y un nuevo lugar en el orden que se revisará y emitirá un reembolso.

Procesamiento de Reembolsos

¿El reembolso es un crédito de impuestos o recibiré un cheque?



El desembolso de los reembolsos será en forma de un cheque de la Oficina del Contralor de Illinois. Con este fin, se requiere un formulario [W-9](#) o [W-8BIN](#), según corresponda, como parte de la aplicación para procesar el reembolso.

¿Cómo puede un aplicante saber cuándo se emite su reembolso?

Los aplicantes pueden ir al sistema de consulta de pagos de proveedores de la Oficina del Contralor de Illinois para ver pagos emitidos y pendientes a <https://illinoiscomptroller.gov/vendor-services/vendor-payments-new>. Como se ha notado, los reembolsos se emitirán primero a los aplicantes de bajos ingresos. Los reembolsos para otros solicitantes necesariamente no comenzarán a emitirse hasta que se determine que hay fondos suficientes disponibles para pagar a todos los solicitantes de bajos ingresos.

¿Cuándo recibiré mi reembolso?

Si su aplicación se considera inelegible o incompleta, recibirá una carta de denegación. Si su aplicación no puede ser financiada debido a fondos insuficientes, recibirá una carta de financiamiento insuficiente. Si no recibe una carta de denegación, se le otorgará un reembolso si hay fondos disponibles. El cheque de reembolso puede llegar a usted hasta varias semanas después del cierre del período de solicitud de reembolso.

Periodos de Financiación

¿Habrá periodos de financiación en el futuro?

Habrará periodos de financiación en el futuro a medida que los fondos lo permitan.

¿Cuándo se abrirá el próximo periodo de financiación?

La información de la aplicación estará disponible en la [página web del Programa de Reembolso de Vehículos Eléctricos](#) de Illinois. Aquellos interesados en ser notificados sobre los periodos de reembolso de vehículos eléctricos en el futuro deben inscribirse en el Listserv en la página web del Programa de Reembolso de Vehículos Eléctricos.

¿Las aplicaciones que no se pudieron pagar durante un periodo de financiación debido a financiación insuficiente o que se presentaron después del periodo de financiación se transferirán al siguiente periodo de financiación?

Las solicitudes no se transferirán a periodos de financiación en el futuro.

Misceláneo

¿El programa también puede ser utilizado por operadores de flotas?

El Programa de Reembolso de Vehículos Eléctricos es para individuos, no para gobiernos, empresas o entidades comerciales.

¿Existe un descuento por la instalación de infraestructura de carga en hogares individuales?

Estado de Illinois
Agencia de Protección Ambiental de Illinois
Agosto de 2023



Actualmente no hay subvenciones o reembolsos estatales disponibles para infraestructura para propietarios individuales de vehículos eléctricos en sus residencias. Sin embargo, Illinois está trabajando para expandir la infraestructura de carga de vehículos eléctricos en Illinois para uso público en varias maneras.